

=

INICIO TELEVISIÓN CASANARE META ARAUCA PERIÓDICO HOLACASANARE

Q

CASANARE

Programa '<mark>Ecopetrol</mark> va a la Escuela' llegará este año a Casanare, Meta y Boyacá Boyaca



Published 19 horas ago on 22 junio, 2023

By Editor1 🔰



Ecopetrol va a la Escuela, programa ejecutado en alianza con Corpoeducación, llegará este año a 13 municipios de seis departamentos del país, con el objetivo de promover metodologías de enseñanza y aprendizaje que estimulen la creatividad e innovación en los docentes y estudiantes, en temáticas relacionadas con medio ambiente y transición energética.

Cerca de 250 docentes y 5.500 estudiantes de quinto a decimo grado, pertenecientes a 22 instituciones educativas en los departamentos del **Meta**, Norte de Santander, Santander, Bolívar, **Boyacá** y **Casanare**, se beneficiarán de este programa.

La iniciativa comprende talleres de formación, laboratorios de innovación, aprendizaje basado en proyectos, aula invertida y otras metodologías que además de estar a la vanguardia de las tendencias en el sector educativo, promueven la creatividad y enriquecen las temáticas del pensum formativo.

El reto es aportar al desarrollo de ciudadanos comprometidos con el cuidado del ambiente, el uso del agua y la transición energética.

A la fecha, el programa ha entregado materiales y herramientas didácticas a las 22 instituciones educativas focalizadas, que incluyen 5.500 cartillas pedagógicas, 250 manuales para docentes y 22 laboratorios para promover la innovación en las instituciones educativas.

Fuente: Ecopetrol

7 julio, 2022 En «CASANARE»

RELATED TOPICS: #APOYOS ECOPETROL #ECOPETROL EDUCACION #ECOPETROL VA A LA ESCUELA #INICIO

DON'T MISS

Con cinco frentes de trabajo avanza atención en sitios donde se han presentado emergencias en Casanare UP NEXT

Indagan si en la empresa de servicios públicos de Villanueva solicitaron dinero a trabajadores para celebrarle cumpleaños al Alcalde



Editor1

YOU MAY LIKE



Ecopetrol Emprende abre convocatoria para beneficiar Mipymes en Casanare



Ecopetrol incorpora vehículos eléctricos en sus operaciones de Casanare



Feline Bayón estará al frente de Ecopetrol hasta el 31 de marzo de 2023



Dos corregimientos de Yopal se comprometieron con la conservación de la biodiversidad



Ecopetrol rechaza bloqueos a sus operaciones en el sector de Plan



Empresarios de Paz de Ariporo ofrecieron sus productos y servicios en ronda "Somos Colombia"

CLICK TO COMMENT

CASANARE

Destruido laboratorio para procesamiento de clorhidrato de cocaína en zona rural de Tauramena



Published 15 horas ago on 22 junio, 2023

By Editor1 🔰



el procesamiento de clorhidrato de cocaína, que sería del grupo armado organizado Clan del Golfo.

El laboratorio estaba constituido por una estructura en madera y plástico donde se hallaron más de 1.000 galones de acetona y aproximadamente 200 galones de insumos líquidos, así como 3 hornos microondas, 2 mesas de filtrado y una unidad de destilación llamada «marciano»; en este laboratorio se alcanzaban a producir hasta 400 kilogramos de clorhidrato de cocaína a la semana.

Siguiendo los protocolos debidos, el lugar fue destruido de manera controlada por el personal militar experto en explosivos, con el fin de inutilizar esta estructura ilícita del Clan del Golfo,

CONTINUE READING

CASANARE

Defensoría del Pueblo emite Alerta Temprana para Yopal y Aguazul por accionar de grupos al margen de la ley



Published 17 horas ago on 22 junio, 2023

By Editor1



Al menos 148.000 habitantes de la ciudad de Yopal y del municipio de Aguazul, en el departamento de Casanare se encuentran en alto riesgo de vulneración de sus derechos por cuenta de la pretensión de tres grupos armados ilegales, como las disidencias de las Farc, el ELN y las Autodefensas Gaitanistas de Colombia (AGC – Clan del Golfo), de retomar y consolidar el control en esa región del oriente país.

Así quedó evidenciado luego de que la entidad emitiera la Alerta Temprana 023-2023, en la que detalla los factores de amenaza que representan para la población civil los tres grupos armados.

La Alerta Temprana, la cual fue entregada al Ministerio del Interior, evidencia los riesgos debido a la presencia de las disidencias de las Farc, de los frentes 10 y 28. Este grupo realiza acciones armadas, publicitarias y mediáticas, presiona a las comunidades y recaba finanzas

CONTINUE READING

CASANARE

A partir del 29 de junio se pueden inscribir los candidatos a cargos de elección popular



Published 19 horas ago on 22 junio, 2023





Desde el próximo 29 de junio y hasta el 29 de julio se podrán inscribir candidatos a concejos, asambleas, alcaldías y gobernaciones, así se dio a conocer a través del sexto Comité de Seguimiento Electoral que adelantó la Secretaría de Gobierno de Yopal, en conjunto con las fuerzas públicas, la Registraduría, la Defensoría del Pueblo y miembros de los diferentes partidos políticos.

Además, se dio a conocer los lineamientos expresados en la Resolución 10110 del 17 de mayo de 2023 a través de la cual la Registraduría autoriza la inscripción de cédulas de ciudadanos extranjeros residentes en Colombia, entre el 5 y el 13 de julio del presente año.

Durante el Comité se señaló que los ciudadanos extranjeros y los colombianos podrán inscribirse en los puntos de votación del municipio, con excepción de las instituciones educativas: La Campiña, El Paraiso, Luis Hernández Vargas, Carlos Lleras Restrepo y Policaros

CONTINUE READING

LO MAS LEIDO



CASANARE / 17 horas ago

Defensoría del Pueblo emite Alerta Temprana para Yopal y Aguazul por accionar de grupos al margen de la ley



NACIONALES / 20 horas ago

Congreso aprobó histórico cambio para la ley seca en elecciones



CASANARE / 19 horas ago

Indagan si en la empresa de servicios públicos de Villanueva solicitaron dinero a trabajadores para celebrarle



NACIONALES / 20 horas ago

Icetex condonó intereses por \$14 mil millones a cerca de 20 mil usuarios



CASANARE / 15 horas ago

Destruido laboratorio para procesamiento de clorhidrato de cocaína en zona rural de Tauramena



ARAUCA / 20 horas ago

Se levanta movilización de comunidades en Arauca tras lograr acuerdos con el Gobierno



CASANARE / 20 horas ago

Con cinco frentes de trabajo avanza atención en sitios donde se han presentado emergencias en Casanare



CASANARE / 19 horas ago

A partir del 29 de junio se pueden inscribir los candidatos a cargos de elección popular





Copyright © 2007 - 2017 El Diario del Llano. Las Noticias del Llano en Un solo Sitio. Yopal, Casanare.